

Tidak Datang Barengan ke Salat Id, Ridwan Kamil Bersama Istrinya Atalia Praratya Munculkan Kode “Berpisah”?

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 31/03/2025



ORINEWS.id – Ridwan Kamil bersama istrinya, Atalia Praratya akhirnya muncul ke publik, semenjak dirinya disoroti banyak pihak karena kasus dugaan korupsi dana iklan Bank BJB dan kasus tuduhan perselingkuhan.

Kemunculan Ridwan Kamil dan Atalia ke publik saat momen Salat Id.

Mantan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil bersama istrinya, Atalia Praratya terpantau melakukan Salat Id di lingkungan rumahnya di kawasan Ciumbuleuit, Kota Bandung.

Mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, bersama istrinya Atalia Praratya terpantau melaksanakan Salat Id di lapangan dekat rumahnya di Jalan Gunung Kencana RW 06 Ciumbuleuit, Kota Bandung.

Namun, keduanya datang di waktu yang tidak bersamaan dan

secara terpisah.

Terpantau, Atalia Praratya datang lebih dulu ditemani oleh kakak dan ibunya.

Sementara itu, Ridwan Kamil datang secara terpisah dan tidak melewati jalan utama menuju lapangan.

Usai melaksanakan Salat Id, keduanya juga pulang secara terpisah.

Ridwan Kamil terlihat berjalan pulang mendahului istrinya Atalia.

Hal ini menjadi tanda tanya besar apakah keduanya masih bersama atau bersedih.

Terlebih keduanya sebelum diterpa dugaan kasus BJB dan dugaan perselingkuhan dikenal selalu bersama-sama dan memiliki hubungan yang romantis di hadapan publik.

Diketahui, Ridwan Kamil tengah menjadi sorotan banyak pihak.

Pasalnya, Ridwan Kamil tengah menghadapi beberapa kasus yang menyeret namanya, diantaranya adalah pemanggilan dirinya oleh [KPK](#) setelah lebaran, terkait kasus korupsi dana iklan Bank BJB serta kasus tuduhan perselingkuhan antara Ridwan Kamil dengan seorang selebgram sekaligus model majalah dewasa cantik bernama Lisa Mariana.

Saat ditanya terkait dua kasus tersebut, Ridwan Kamil enggan memberikan komentar.

Sembari jalan menunduk tanpa ditemani siapapun, ia menanggapi singkat dan menjawab bahwa semua itu ditanyakan ke kuasa hukum saja.

“Dihukumkan saja. Ke kuasa hukum saja ya, punteun (maaf) ya,” ungkap Ridwan Kamil saat ditemui usai Salat Id, Senin (31/3/2025).

Hal serupa juga dilakukan oleh istri Ridwan Kamil, Atalia Praratya. Ia juga enggan berkomentar terkait beberapa kasus yang menimpa suaminya tersebut.

Atalia terlihat berjalan pulang setelah Ridwan Kamil. Ia juga sempat terlihat bersalam-salaman dan foto bersama dengan beberapa warga.

Saat ditanya terkait beberapa kasus yang menimpa suaminya, ia hanya tersenyum seakan memberikan kode bahwa dirinya enggan berkomentar.

Antusiasme warga terhadap Ridwan Kamil saat momen Salat Id ini juga tidak terlihat. Ridwan Kamil juga tidak terlihat bersalam – salaman dengan warga lainnya. Setelah Salat Id, ia langsung berjalan pulang begitu saja.

Warga justru terlihat lebih antusias untuk bercengkrama dan bersalam salaman dengan Atalia, khususnya para perempuan, anak-anak dan ibu-ibu. Ia juga terlihat sempat berfoto bersama dengan para warga.

Belum diketahui apa penyebab keduanya tidak datang dan pulang secara bersamaan. Bahkan tidak terlihat interaksi yang cukup intens antara keduanya.

Sumber: tvone